



On a vu « Et si on s'aimait ? » à la Folie Théâtre

9 mars 2023 par Claudine Mourette

Et si on s'aimait ? C'est sur cette question que la troupe de théâtre « La Nuit d'après » nous invite à le découvrir dans de multiples situations dans un lieu des plus typiques pour les rencontres amoureuses : le café de la gare.

À tour de rôle, par deux, trois, quatre... voir même seul, ils vont nous embarquer dans des séquences plus ou moins folles où la comédie aura une place entière. Que ce soit court ou un peu plus long, chaque histoire nous révèle une part de poésie et de tendresse ou au contraire s'amuse à pousser dans le burlesque et le presque complètement délirant.

À chaque nouvelle entrée, c'est une approche différente permettant une richesse de proposition autant dans la mise en scène que dans le jeu des six comédiens et comédiennes. Et la force dans tout cela est qu'on reconnaîtra des vérités, des bases de vécus, ce qui nous poussera à rire davantage.

Le rythme est déchaîné au point qu'on ne trouvera pas le temps de s'ennuyer et qu'on voudra même en réclamer encore tellement nous avons passé un bon moment.

« Et si on s'aimait ? » est la parfaite pièce pour vous évader et oublier votre quotidien. La pièce se joue tous les vendredis, samedis et dimanches jusqu'au 16 avril inclus. Si l'envie vous en dit, vous trouverez plus d'informations par [ici](#).